



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### **Declara:**

Su beneplácito por la realización del “60<sup>a</sup> Coloquio de IDEA - Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina”, bajo el lema: “*Si no es ahora, cuándo - Transformar. Invertir. Sostener*”, el que se realizará en la ciudad de Mar del Plata del 16 al 18 de octubre de 2024.



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Me complace expresar nuestro beneplácito por la conmemoración del **“60º Coloquio de IDEA - Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina”, bajo el lema “Si no es ahora, cuándo - Transformar. Invertir. Sostener”**, el que se realizará en mi querida ciudad de Mar del Plata del 16 al 18 de octubre de 2024.

Esta reunión no es menor, se cumplen 60 años del coloquio que encuentra al empresariado más importante de la Argentina, por su auditorio pasaron los protagonistas de la historia argentina: fundadores de empresas, presidentes, gobernadores, ministros, CEOs, sindicalistas e intelectuales, que dejaron su visión y sus propuestas para el país.

Es uno de los tantos desarrollos de la fundación IDEA, esta organización sin fines de lucro fundada en 1960 con el objetivo de promover el desarrollo de una cultura empresarial en el país. A lo largo de su historia, ha sido un espacio clave para el diálogo y el intercambio entre empresarios, dirigentes políticos y sociales, con el fin de impulsar el crecimiento económico y la competitividad de la Argentina.

A lo largo de su vasta historia IDEA, se constituyó en la de generadora de un espacio que fomenta el intercambio de ideas entre los distintos sectores productivos del país, promoviendo una visión de largo plazo para el desarrollo económico. A través de programas de capacitación, seminarios y talleres, trabaja en la formación de futuros líderes empresariales, promoviendo el profesionalismo y la ética en el mundo corporativo.

La institución busca la promoción de la transparencia y la institucionalidad, donde se ha destacado por abogar por la mejora de la institucionalidad en Argentina, la defensa de la democracia, el respeto por las reglas de mercado, y la importancia de la previsibilidad en políticas económicas. En los últimos años, ha puesto un fuerte énfasis en el desarrollo sostenible, la responsabilidad social empresarial (RSE) y en el compromiso con el desarrollo de las comunidades.

Es una organización central para el empresariado argentino, con una trayectoria de más de seis décadas impulsando el desarrollo y la modernización del sector productivo del país, sido un actor relevante en la articulación de propuestas para enfrentar los desafíos económicos de Argentina, sirviendo como un espacio de debate influyente tanto en el ámbito empresarial como político. Su capacidad para reunir a actores clave de distintos sectores lo convierte en un puente importante para la discusión de políticas públicas y el fortalecimiento del sector privado.

El “Coloquio de IDEA” es el evento más importante de la organización, una reunión anual que convoca a empresarios, políticos, economistas y líderes de opinión para debatir sobre los desafíos y oportunidades del país. Es uno de los foros de mayor relevancia en el ámbito empresarial argentino, que esta edición cumple su sexagésimo aniversario.

Desde los primeros coloquios hasta la edición más reciente, que fue récord con casi 1000 asistentes, IDEA logró sostener su objetivo de ser el lugar de encuentro de la dirigencia argentina y difundir la “voz activa” del empresariado.

El “60° Coloquio de IDEA”, se llevará a cabo del 16 al 18 de octubre de 2024 en el Hotel Sheraton de Mar del Plata. Este importante evento empresarial se desarrollará bajo el lema “Si no es ahora, cuándo” y girará en torno a tres ejes fundamentales: Transformar, Invertir, y Sostener, en un contexto donde se busca generar propuestas concretas para el desarrollo económico y social del país.

Los temas clave que se tratarán incluyen la inserción de Argentina en el mundo, la competitividad, el empleo, las políticas sociales, el rol del Estado y el sistema fiscal. Entre los principales expositores figuran destacados CEOs y líderes empresariales, quienes discutirán estrategias para dinamizar sectores cruciales como la minería, energía, agroindustria, turismo y servicios basados en el conocimiento.

Este coloquio, que ya es un clásico del ámbito empresarial argentino, busca generar un espacio de debate y colaboración entre el sector privado y el Estado, con el fin de aportar soluciones a los problemas estructurales de la Argentina, como la inflación, el desempleo y la pobreza.

Es un foro en el que confluyen los líderes de empresas grandes, medianas y pequeñas, nacionales y extranjeras, de todas las industrias, pero sobre todo es un lugar de encuentro y de construcción de lazos de confianza. Lo permite definir y comunicar claramente qué necesita el sector privado para desarrollar todo el potencial de creación de valor económico, ambiental y social que tanto necesita nuestro país.

La celebración del evento desde hace más de 20 años, en mi querida ciudad de Mar del Plata no solo destaca la importancia de esta ciudad como sede del encuentro empresarial argentino, como así de las actividades turística, culturales y profesionales, lo que tiene un impacto positivo en la economía local. La presencia de los empresarios y CEOs de todo el país en la ciudad, contribuye a su ya, posicionamiento como un centro de referencia en el ámbito empresarial y productivo.

La declaración de beneplácito de esta Cámara, reafirma el compromiso con el desarrollo económico privado, la capacitación profesional empresarial, la innovación tecnológica. Además del reconocimiento de la importancia de estos 60 años de Coloquio de IDEA, como así también al esfuerzo y la trayectoria en la organización del evento.

Es por todo lo expuesto, es que les solicito a mis pares el acompañamiento el presente Proyecto de Declaración.

JULIANA SANTILLÁN JUÁREZ BRAHIM  
Diputada de la Nación